
Der Ausschussvorsitzende erinnerte daran, dass zu Beginn der Sitzung die CDU-Fraktion 
Beratungsbedarf angemeldet habe.  
 
Es gehe um den Bereich Südstraße/Ecke B 56 bis zur Nachbarschaftshilfe, sagte Frau Feld-
Wielpütz für die CDU-Fraktion. Der Bereich des alten Bauhofes bis zur Bahn sei 
herausgenommen worden und soll in den Masterplan URBANE-MITTE einfließen. Zur 
Vermarktung sei der rückwärtige Teil freigegeben worden. Vor dem Hintergrund der 
Straßenausbauplanung stelle sich die Frage, ob es für diesen Bereich konkrete Interessenten gäbe.  
 
Herr Gleß teilte mit, dass es einen konkreten Interessenten gebe habe, der das Grundstück auch 
direkt erwerben und den Ausbau der Erschließungsstraße vornehmen wollte. Man habe sich aber 
dazu entschlossen, einen Wettbewerb zu ermöglichen, um eine städtebaulich optimale Lösung zu 
erreichen. Man habe insgesamt 8 Unternehmen angeschrieben mit der Bitte mitzuteilen, ob sie an 
einem solchen Wettbewerb teilnehmen möchten.  
 
Danach wurde die Angelegenheit in die nächste Umwelt-, Planungs- und 
Verkehrsausschusssitzung vertagt.  


